

Fecha <b>23.05.2019</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>26</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Diez muertos en un tiroteo en Michoacán

## DE LA REDACCIÓN

Al menos 10 personas murieron y tres resultaron lesionadas en un enfrentamiento ocurrido ayer cerca de las dos de la tarde entre dos grupos antagónicos del crimen organizado en las inmediaciones de la colonia Arroyo Colorado de Uruapan, Michoacán, informaron fuentes policiacas.

Luego del tiroteo acudió un equipo multidisciplinario de la Fiscalía General del Estado (FGE) para iniciar la investigación. La dependencia tuvo el apoyo de personal de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Policía Michoacán, que localizaron armas de uso militar, cargadores y cartuchos útiles de diversos calibres.

También hubo un enfrentamiento entre un grupo armado

y policías estatales en Chilchota, Michoacán, con saldo de tres gatilleros muertos y dos uniformados lesionados, informó la Secretaría de Seguridad Pública estatal.

En Mazatlán Sinaloa, integrantes de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas informaron que al menos 31 cadáveres fueron localizados en fosas clandestinas de la zona rural de Palmillas y en la playa Los Cerritos.

En lo que va del año, unos 59 cuerpos han sido exhumados de fosas clandestinas en Sinaloa, 23 en Palmillas, 13 en Cerritos, 11 en Santa Fe, ocho en Miravalles y cuatro en Real del Valle, precisaron colectivos de búsqueda.

En Puebla, al menos seis hombres armados irrumpieron en la telesecundaria federal Moctezuma de Francisco Z. Mena, municipio ubicado en la Sierra Norte, y

secuestraron a la directora. Alumnos y padres de familia fueron amagados por los delincuentes, quienes se llevaron a la mujer en una camioneta.

El secretario de Seguridad Pública de Nuevo León, Aldo Fasci Zuazua, dijo que en la entidad se han cometido 119 homicidios más que en el mismo lapso del año pasado. "Llevamos 119 muertos. No hemos podido arreglarlo. Podemos traer a Supermán de secretario (de Seguridad). No se va a arreglar", declaró.

Sin embargo, de acuerdo con cifras de la propia Fiscalía General de Justicia de Nuevo León, de enero a abril de 2018 se reportaron 213 homicidios dolosos, mientras en el mismo periodo de este año suman 343, una diferencia de 130 crímenes y no de 119, como dijo el funcionario.

